



## SCHLOSS WALDENFELS

[Weltweit](#) | [Europa](#) | [Österreich](#) | [Oberösterreich](#) | [Bezirk Urfahr-Umgebung](#) | [Reichenthal](#)

[Informationen für Besucher](#) | [Bilder](#) | [Grundriss](#) | [Historie](#) | [Literatur](#) | [Links](#)



Klicken Sie in das jeweilige Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

### Allgemeine Informationen

Mächtig thront das heutige Schloss über einem Weiher. Von der ehemaligen Burg auf einem in der heutigen Schlossanlage gelegenen Felsen haben sich nur noch spärliche Reste erhalten.

### Informationen für Besucher



#### Geografische Lage (GPS)

WGS84: [48°32'21.8" N, 14°23'20.1" E](#)  
Höhe: 671 m ü. NN



#### Topografische Karte/n

nicht verfügbar



#### Kontaktdaten

k.A.



#### Warnhinweise / Besondere Hinweise zur Besichtigung

Privatbesitz!  
Bitte achten Sie die Privatsphäre der Bewohner.



#### Anfahrt mit dem PKW

Schloss Waldenfels liegt in der Gemeinde Reichenthal, etwa nordwestlich von Freistadt im Mühlviertel. In Reichenthal ist die Zufahrt zum Schloss ausgeschildert.  
Kostenlose Parkmöglichkeiten unterhalb der Schlossanlage.



#### Anfahrt mit Bus oder Bahn

k.A.



#### Wanderung zur Burg

k.A.



#### Öffnungszeiten

Nur Außenbesichtigung möglich.



#### Eintrittspreise

k.A.



#### Einschränkungen beim Fotografieren und Filmen

ohne Beschränkung

**Gastronomie auf der Burg**

keine

**Öffentlicher Rastplatz**

keiner

**Übernachtungsmöglichkeit auf der Burg**

keine

**Zusatzinformation für Familien mit Kindern**

k.A.

**Zugänglichkeit für Rollstuhlfahrer**

Für Rollstuhlfahrer nicht erreichbar.

**Bilder**

Klicken Sie in das jeweilige Bild, um es in voller Größe ansehen zu können!

**Grundriss**

keine Grundriss verfügbar

**Historie**

1380	Urkundliche Erwähnung von Waldenfels, im Lehensbesitz des Purkhard des Waltpurgers.
1386	Waldenfesl im Besitz der Zinzendorfer, ihnen folgt Peter Hager. Danach kommt die Burg durch Heirat der Witwe Peter Hagers an Hans Geiselberger.
1390	Die Burg wird von Geiselberger an Herzog Albrecht III. verkauft.
1396	Verpfändung von Burg und Herrschaft an Kaspar und Gundacker von Starhemberg.
1461	Die Burg im Pfandbesitz des Reinprecht von Polheim.
1474	Vergebliche Belagerung der Burg durch die Böhmen.
15. Mai 1636	Konstantin Grundemann von Falkenberg kauft dem Ehrenreich Stangl Schloss und Herrschaft Waldenfels ab.
1716	Erhebung der Grundemann von Falkenberg in den Grafenstand. Das Schloss befindet sich noch heute im Besitz der Familie.

Quelle: Zusammenfassung der unter [Literatur](#) angegebenen Dokumente.**Literatur**

Grabherr, Norbert - Burgen und Schlösser in Oberösterreich | Linz, 1976

Hille, Oskar - Burgen und Schlösser von Oberösterreich | Steyr, 1992

**Webseiten mit weiterführenden Informationen**

k.A.

**Änderungshistorie dieser Webseite**

[31.03.2018] - Umstellung auf das neue Burgenwelt-Layout.

[02.08.2007] - Neuerstellung.

[zurück nach oben](#) | [zurück zur letzten besuchten Seite](#)Download diese Seite als [PDF-Datei](#)

